



Jahresbericht 2019

Als der Gotthelfverein 1892 gegründet wurde, dachte wohl niemand daran, dass noch im Jahre 2020 dieser Verein eine sehr wichtige Aufgabe erfüllen werde. Wenn ich die alten Protokolle durchblättere fällt mir auf, dass wir nach wie vor mit denselben Problemen kämpfen. Nur einen Unterschied stelle ich fest: Waren es früher kinderreiche Familien so sind es heute viele alleinerziehende Frauen. Auch muss ich feststellen, dass es für einige klar ist, ich kaufe, irgendjemand bezahlt dann schon... Aber auch das Gegenteil ist zu sehen und zu bewundern: Ich staune mit wie wenig Geld manche Familien sich bemühen auszukommen und sich noch fast schämen, Hilfe anzunehmen. Da hilft man natürlich gerne einmal. Auf Grund der jetzigen Situation (Corona und Lockdown) erwarten wir noch mehr Gesuche, doch wir können nur helfen solange wir Geld haben. Und unsere Hilfe beschränkt sich auf die Gemeinden des Amtsbezirk Frutigen-Niedersimmental. In den beiden Vorstandssitzungen wurden die gegen 40 Gesuche des letzten Jahres aus allen Gemeinden sorgfältig geprüft und die Meisten gutgeheissen. Ebenfalls unterhalten wir noch Patenschaften. Trotz unserem kleinen finanziellen Zustupf ist unsere bescheidene Hilfe manchmal nur ein Tropfen auf den heissen Stein, aber oft ein sehr wichtiger. Manchmal reicht es um diesen Menschen wieder etwas Mut zu machen.

Leider gab es auch Gesuche, welche wir ablehnen mussten: Der Gotthelfverein kann nur Kindern und Jugendlichen bis zum 25. Altersjahr helfen. Zudem sind unsere Mittel beschränkt, sind es doch Spenden von unseren treuen Gönnern! Aber trotz unseren bescheidenen Mitteln wollen wir keine «Geldschätze» horten und das Spendengeld dort einsetzen, wo es wirklich nötig ist. Umso mehr danken wir herzlich für alle Beiträge, die im vergangenen Jahr an den Gotthelfverein überwiesen wurden. Besonders danken wir den Pfarrämtern, Kirchgemeinden, Gemeinden, Banken, Frauenvereinen und all den Gönnern, die uns jedes Jahr treu unterstützen.

Um unsere Hilfe für Kinder, Jugendliche und Familien auch in Zukunft gewährleisten zu können, sind wir wieder auf jeden finanziellen „Batzen“ angewiesen. Deshalb danke ich im Voraus für die Sympathie zum Gotthelfverein Frutigen- Niedersimmental und die Spenden im Jahr 2020!

Ebenfalls danke ich meinen Vorstandskolleginnen für die gute Zusammenarbeit und das vertrauensvolle Verhältnis. Der neuen Präsidentin und den neuen Vorstandsmitgliedern wünsche ich einen guten Start.

Scharnachtal im Mai 2020

Die Präsidentin

Margrit Zahler